

# Alexander Bürkle: Erfolgreicher Auftakt mit neuem Messekonzept „technology industry 4.0“

Die Alexander Bürkle GmbH & Co. KG zieht eine erfolgreiche Bilanz ihres neuen Messekonzepts „technology industry 4.0“, das erstmals auf der Internationalen Fachmesse für Produktions- und Montageautomatisierung Motek zum Einsatz kam. Der Freiburger Technologiedienstleister präsentierte sich mit neuem Corporate Design ganz im Zeichen der digitalen Transformation und den Themen Augmented Automation, Robotic, Engineering und Kabelkonfektionen sowie Eye Tracking.

Geschäftsführer smart industries Klemens Isenmann: „Das Standkonzept mit dem neuen Logo, einem digital inspirierten On-Button, und die präsentierten Themen wurden von den internationalen Messebesuchern sehr gut angenommen und positiv bewertet. Die Standbesucher konnten sich über die smarte Augmented Automation-Lösung informieren und die Vorteile der digitalen Unterstützung in Echtzeit kennenlernen. Viele nutzten die Gelegenheit, um mit der Datenbrille die Vorteile ‚live‘ zu erfahren. Ein weiteres Highlight war das Thema Robotic. Dazu trug als Hingucker eine ‚Pickerzelle‘, eine Leihgabe von Kawasaki, bei. Viele Messebesucher informierten sich über die Robotertechnik und deren Möglichkeiten in der eigenen Produktion. Weitere Dienstleistungen aus unserem Hause, wie beispielsweise Engineering oder Kabelkonfektion, stellten wir am Touchbildschirm vor.“

Alexander Bürkle präsentiert „technology industry 4.0“ auch vom 27. bis 29. November 2018 auf Europas führender Fachmesse für elektronische Automatisierung SPS IPC Drives in Nürnberg auf einer 109 m<sup>2</sup> großen Standfläche (Halle 6, 204). Zudem ist der Technologiedienstleister vom 30. Januar bis 1. Februar 2019 auf der Freiburger j+e Messe (Halle 2, Stand K107/J106) vertreten.

## **ALEXANDER BÜRKLE GMBH & CO. KG**

Robert-Bunsen-Straße 5 · 79108 Freiburg  
Telefon +49 (0)761 5106-0 · Fax +49 (0)761 5106-990  
info@alexander-buerkle.de · www.alexander-buerkle.de